

Annnonce : Une Transition Importante à la Résidence Le District

16 juin 2025, Gatineau (Québec) — Le Groupe Katasa annonce aujourd'hui une évolution majeure au sein de sa communauté résidentielle d'Aylmer, Le District. À compter du **1er avril 2026**, Katasa retirera la certification de résidence pour retraités des Phases 1 et 2, pour adopter un modèle de vie entièrement autonome destiné aux adultes de 50 ans et plus.

Cette décision fait suite à une vaste consultation, une planification rigoureuse et une analyse approfondie visant à mieux répondre aux besoins actuels et futurs des résidents. Cette transition assurera la viabilité à long terme de notre communauté axée sur l'autonomie, tout en étant alignée avec la mission de longue date de Katasa : créer des milieux de vie flexibles, portés par les valeurs communautaires.

Aucun résident ne sera contraint de quitter les lieux. Tous les locataires actuels sont les bienvenus pour demeurer au sein de la résidence. Le District continuera de bénéficier d'une présence du personnel 24 h sur 24, d'une réceptionniste durant la journée et d'une équipe d'entretien sur place. Les activités sociales et les programmes de vie active seront maintenus afin de favoriser les liens sociaux et le bien-être des résidents.

Pour faciliter cette transition, Katasa offrira **un crédit mensuel de 300 \$** sur le loyer aux résidents qui choisissent de rester, **ainsi qu'un gel des loyers pour une période de deux ans** afin d'assurer l'abordabilité et la stabilité.

Les résidents et le personnel ont été informés, et un accompagnement est offert à ceux qui sont touchés par les changements de services. Nous collaborons également avec notre personnel soignant afin d'identifier de nouvelles possibilités au sein de notre réseau de résidences.

Nous remercions sincèrement notre personnel et nos résidents pour leur compréhension et leur confiance renouvelée. Katasa demeure profondément engagé envers la région de Gatineau et la création de solutions d'habitation qui respectent vos valeurs, vos choix, votre indépendance ainsi que l'inclusion communautaire.

Pour toute demande médiatique ou question : communication@katasa.ca

